

„Gesundes Frühstück in der Schule“ - eine Idee, die wir Lehrpersonen der 1.Stufe interessant fanden.

Nachdem wir unseren Eltern mit einem Brief diese Idee mitgeteilt hatten, meldeten sich mehrere Mütter. Toll!

Wir trafen uns und es wurde besprochen, wie wir die Sache angehen wollten.

Einmal im Monat soll sich jetzt eine Gruppe von Müttern zusammenschließen und das gesunde Frühstück vorbereiten. Das Frühstück läuft jeweils unter einem Thema, z.B. Obst, Gemüse, Weihnachten, ...

Die Kinder haben somit die Möglichkeit, Dinge kennen zu lernen und zu probieren.

Heute hatten wir unser erstes gesundes Frühstück.

Die Mütter hatten einen bunten Früchtemix für uns vorbereitet. Mmh! Lecker!

Wir sind jetzt schon gespannt, was es beim nächsten Mal gibt.



